

Interpellation relative aux conflits internes à l'Athénée Bracops Lambert

Giovanni Bordonaro

Nous avons eu écho que des conflits internes avaient lieu au sein de l'école communale secondaire: l'Athénée Bracops Lambert. Plus précisément des conflits qui impliquent les membres de la direction et certains enseignants. Ces conflits ont comme conséquence un impact néfaste sur certains membres du personnel, on parle notamment de burn-out, mais aussi d'impacts négatifs sur les élèves. C'est par ailleurs un parent, inquiet pour l'éducation de ses enfants, qui m'a contacté à ce propos.

Je ne suis ici pour donner raison ou tort à quiconque dans ce conflit et je ne me prononcerai pas non plus sur des faits détaillés qui peuvent aussi interpeller. Nous sommes face à une situation, j'imagine complexe et délicate, mais le collège se doit d'agir pour éviter un éclatement. Nous savons tous que l'athénée est déjà passée par des périodes difficiles, pour aussi des raisons de conflits internes.

Nous savons que le collège est au courant de ce qui se passe, mais apparemment semble faire l'autruche. Ma demande est donc la suivante : pouvez-vous prendre à bras le corps ce problème, afin d'apaiser la situation et établir des pistes de solutions pour garantir le bien-être du personnel et des élèves ? Par exemple, en faisant appel à un service externe pour écouter les besoins/demandes du personnel.

Je vous remercie.